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「富士見ガーデンビーチ運用に関する市民検討会議」アンケート集計 

 

 

第１回目 と き：令和２年１月２４日（金）午後７時３０分～  

     場 所：市民総合体育館 多目的室１・２ 

 参加者：１７名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問1(1)　年代 回答数

10代 0

20代 0

30代 2

40代 4

50代 3

60代 4

70代 4

問1(2)　居住地域 回答数

勝瀬 4

羽沢 3

水子 2

渡戸 2

南畑 1

水谷東 1

関沢 1

鶴馬 1

針ケ谷 1

鶴瀬西 0

西みずほ台 0

市外 1

問3　説明の内容 回答数

分かりやすい 11

ふつう 4

分かりにくい 1

その他 0

回答なし 1

その他の意見：

・話はわかりやすかったですが事業

の成果などの面の情報が極端に少な

いと思います。

・施設廃止に誘導しようとする意図

があからさま

問2　説明の時間 回答数

長い 4

ちょうど良い 12

短い 1

その他 0

問4　懇談会の日程 回答数

平日の日中が良い 2

平日の夜間が良い 8

土日の日中が良い 3

土日の夜間が良い 1

その他 2

回答なし 1

その他の意見：

子育て世代や子ども達を対象にした

設定にしてほしい
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1 月 24日参加者 自由記述意見 

子どもの減少、温暖化による猛暑や台風による災害を考えると、青空プールの存続は厳し

いと思う。費用面についても現状の説明に驚いた 

今日来る際、3人の子ども達に「ガーデンビーチについての説明会に行ってくる」と伝え

たら、「費用面とか聞いてきて、なんとか残せるように言ってほしい」と言われました。

子ども達が歩いて行かれる環境で、また未就学児が保護者の方と来る環境が近隣市ではほ

とんどない中、貴重な施設だと思っています。ぜひ実際に使っている子ども達に声を聞い

てほしいですし、子ども達のために大人ができることを考えていただけたらと思います。 

本日はお世話になりました。資料も、説明もとてもよかったです。がんばってください！ 

子育て世代を富士見市に住んでもらうために市民プールがある市をアピールポイントに

すべき。50ｍプールに泳ぐレーンをつくって欲しい。指定管理者は一般競争入札にすべき。 

良い意見が出たと思います！ 

検討をつづけてほしい 

まずまず活発な懇談会だったと思いました。ネガティブな情報に資料の内容が偏っている

ので、もっとガーデンビーチの意義や経営努力として取り組んでいることなどの情報も載

せた方がよいと思います。続けるうちは、もっともっといろんな工夫や知恵を出して、よ

り良い運営をしていただければと思います。 

資料の作りが、市はガーデンビーチをやめたいんだなと思える作りなのは良くないので

は？デメリットだけでなく、今後良くなるような提案もほしい。メリットとデメリットを

ふまえて、市民で判断したい。 

17 年から指定管理者の導入をしていますが、民間企業のノウハウによる事業、利用者増

加の為の提案がどのような展開がなされたのか気になります(16 年と 17 年の差が見られ

ない)。耐用年数による不安はいなめない。(安全性の確保)※限られた予算内での修繕。

営業日の減少が増加すると思われます(高温と低温)。収入の減少。 

リニューアルオープンにかかる経費を他の費用にした方がいいと思った。子どものために

使った方がいいという意見に賛成です。 

良い施設だと思います 

入場料・売店収入なども公開した方がよいのではないか。資料や説明を聞くと、廃止が前

提の懇談会であったと感じた。利用者の多くは幼児～中学生またはファミリー層が多いと

思う。そのような方が参加しやすい時間帯を懇談会にあてた方がよいのではないか。 

プールの運用について、改修か廃止の意見は１回・２回の懇談会では結論が出ないと考え

ます。市の財源と市民の要望のアンマッチングをどうまとめるか問題です。 

ガーデンビーチの維持が難しいのかなと感じた。 



- 11 - 

 

〇学校プールとの関連で考えていく？→維持していくには 

・学校プール(各小・中学校)の夏休みの開設日の増加を考える 

・学校プール施設の改良(幼児・低学年用プールの設置)で地域開放を考える。 

〇市営プール(ガーデンビーチ)の縮小化・廃止もやむを得ない 

・天候異変、人口減、レクの多様化、運営費(維持管理費) 

・リニューアル費用の増大→自然災害の増加が考えられる 

・運営費等→利用者負担にならざるを得ない 

〇健康施設との併設を考えていく 

 

 

 

第２回目 と き：令和２年１月２５日（土）午前１０時～  

     場 所：針ヶ谷コミュニティセンター 展示ギャラリー 

 参加者：１３名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問1(1)　年代 回答数

10代 1

20代 0

30代 0

40代 3

50代 3

60代 0

70代 3

問1(2)　居住地域 回答数

勝瀬 0

羽沢 0

水子 2

渡戸 1

南畑 0

水谷東 0

関沢 0

鶴馬 3

針ケ谷 1

鶴瀬西 1

西みずほ台 2

市外 0

問3　説明の内容 回答数

分かりやすい 9

ふつう 0

分かりにくい 0

その他 1

回答なし 0

その他の意見：

・分かりやすかったけど難しかった

です

問2　説明の時間 回答数

長い 0

ちょうど良い 10

短い 0

その他 0
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1 月 25日参加者 自由記述意見 

ガーデンビーチの現状を知る事ができた。沢山の建設的な意見が出てよかった 

スライドの字(図)がもう少し大きく見やすいと良いかと思います 

修繕費用がかかるが、各市(三芳、ふじみ野、志木)等と連携して残してほしい。民営化も

検討してほしい。 

公共性のあるもの、地域で利用する場合、費用対効果を考える。多くの利用者のある施設

となることを望みます。 

特にない 

続けてほしい(できる範囲で)。みずほ台小学校の中では人気です。夏休みにみんなでよく

利用させてもらってます！廃止はやめてほしいです。あと、大きいウォータースライダー

が楽しいです!! 

市内各所(公民館・コミセン)等で市民の声を聞いてほしい。市民の為に「ガーデンビーチ」

の事で取り組んで下さり感謝です。ありがとうございます。 

なかなか難しい課題がある事はわかりました。今後、ガーデンビーチの付加価値を更に高

め、収支が少しでも改善する為の方策を検討して頂きたいと思いました。 

資料もパワーポイントも数字が書かれているような部分はもう少し字を大きくしてほし

いです 

 

問4　懇談会の日程 回答数

平日の日中が良い 0

平日の夜間が良い 2

土日の日中が良い 7

土日の夜間が良い 0

その他 1

回答なし 0

その他の意見：

今回のように日・時を変えて開催し

てほしい


